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Beitrag von „Zirndorfer“ vom 20. Juli 2018, 22:12

Meine ganz ehrliche Meinung zu Sabiri...

wenn er wirklich im "Büßergewand" zurückkommen wollte, dann würde ich ihm ganz sicher eine
zweite Chance geben.

Jeder Mensch hat in meinen Augen eine zweite Chance verdient; auch ein Sabiri.

Danach liegt es aber an jedem selbst, was man aus dieser zweiten Chance machen will. 
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